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Na tarde de 17 de ou-
tubro, uma ação policial 
resultou na prisão de um 
homem por tráfico de 
drogas em Santo Antônio 
de Posse. A equipe reali-
zava patrulhamento pre-
ventivo e ostensivo pelo 
bairro quando encontrou 

um indivíduo fazendo 
uso de maconha. Duran-
te a abordagem e revista 
pessoal, os policiais en-
contraram em posse do 
suspeito uma bucha de 
substância semelhante à 
maconha e duas notas de 
10 reais. 

Na tarde desta quar-
ta-feira, 16 de outubro 
de 2024, por volta das 
17h20, uma equipe da 
ROMU Bravo, em pa-
trulhamento preventi-
vo nas proximidades da 
Escola Municipal Mary 
Rosa, em Santo Antônio 
de Posse, avistou uma 
motocicleta sem empla-
camento. O condutor, ao 
perceber a aproximação 
da viatura, tentou fugir.

Após breve perse-

guição, o motociclista 
perdeu o controle do veí-
culo e foi abordado pe-
los agentes, subinspetor 
Rebequi e guardas Gal-
lani, Cintra e Leandro. 
Durante a abordagem, 
nada ilícito foi encon-
trado com o condutor, 
mas a motocicleta apre-
sentava irregularidades, 
como ausência de empla-
camento e números de 
chassi e motor suprim-
idos.

Na tarde de 19 de 
outubro, uma ação da 
Guarda Civil Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse resultou na 
prisão de duas pessoas 
por tráfico de drogas. 

A equipe ROMU ALFA, 
composta pelo Inspetor 
Pereira e pelos guardas 
Vanildo, Guimarães e 
Mendes, realizava pa-
trulhamento preventi-
vo, quando se deparou 

com uma dupla em ati-
tude suspeita.

Os guardas obser-
varam o momento em 
que um homem entrega-
va um pacote de cor es-
cura para uma mulher, 

o que motivou a aborda-
gem. Após a verificação 
do pacote, foram encon-
tradas várias porções 
de substância análoga 
à maconha, além de R$ 
30 em notas.

Ambos os envolvidos 
foram levados ao Pronto 
Socorro para os exam-
es médicos de praxe 
e, posteriormente, en-
caminhados ao Plantão 
Policial em Jaguariú-

na. A autoridade poli-
cial lavrou o boletim de 
ocorrência por tráfico 
de drogas, e os suspeitos 
ficaram à disposição da 
Justiça, aguardando 
audiência de custódia. 

Guarda Civil Municipal de Santo Antônio de Posse 
prende dupla por tráfico de drogas

Jaguariúna inicia 
transição de governo 

municipal entre Gustavo 
Reis e Davi Neto

Holambra irá 
sediar a 8ª 
edição do 

Conexidades

Veterinário do CEUB 
dá dicas para cuidar da 
saúde de cães e gatos 
no período chuvoso

Polícia de Santo 
Antônio de Posse 

prende homem por 
tráfico de drogas

Prisão em flagrante 
por adulteração de 
veículo em Santo 
Antônio de Posse
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O prefeito Fernando 
Capato anunciou nesta 
quarta-feira, dia 23 de ou-
tubro, que Holambra foi 
escolhida para sediar a 8ª 
edição do Conexidades, 
evento que reúne empre-
sas, entidades, fundações 
e associações para debater 
o futuro dos municípios. 
“Recebi a notícia da es-

colha de nossa cidade com 
muita honra e alegria”, 
disse Capato. “A parceria 
da Expoflora foi funda-
mental para viabilizar a 
vinda deste evento, que 
contará com a presença 
do governador de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas, 
ministros e secretários de 
Estado”, falou.
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Eleições da OAB 2024: 
Subseção Jaguariúna 
e Santo Antônio de 

Posse tem chapa única 
pela primeira vez

A 232ª Subseção da 
OAB, que abrange Jag-
uariúna e Santo Antônio 
de Posse, vivenciará uma 
eleição histórica no próx-
imo dia 21 de novembro. 
Pela primeira vez, uma 
única chapa foi inscri-
ta, indicando a união da 
classe em torno de um 

objetivo comum. A Chapa 
1, que traz o lema “OAB 
Conectada com Você”, é 
liderada por Caio Vicen-
zotti e tem o apoio da atual 
presidente, Dra. Maria 
do Carmo Santiago, que 
encerra um ciclo de três 
mandatos consecutivos à 
frente da subseção.
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Faltam bom senso e coragem

Lixo eletrônico: o desperdício 
silencioso

*José Renato Nalini

O artigo 225 da Con-
stituição da República, 
se fosse cumprido, ga-
rantiria boa qualidade 
de vida para os brasile-
iros de hoje e de aman-
hã. Mas somos pródi-
gos em produzir belas 
normas e em ostentar 
condutas miseráveis. 

Não faltaram avi-
sos de que a mudança 
climática estava em 
curso acelerado e que, 
depois de décadas de 
advertências científi-
cas, agora iríamos ou-
vir a natureza. Con-
tinuamos surdos a 
seus recados. É surreal 
como a humanidade 
é insensível, egoísta e 

burra.
Todos sabemos que 

as alterações do clima 
derivam de excessiva 
emissão dos gases cau-
sadores do efeito-estu-
fa. Mas continuamos a 
incentivar a compra e 
o uso de carros. Con-
tinuamos a acreditar 
que petróleo tem de 
continuar a abastecer 
as frotas e que a tran-
sição energética é um 
discurso estéril.

Quando às queima-
das – também crim-
inosas – adiciona-se 
temperatura elevada, 
o bom senso mandaria 
reduzir o uso do au-
tomóvel. Por que não se 
intensificar o rodízio, 
de dificultar a formação 

dessa massa nociva 
de veículos transitan-
do devagar e emitindo 
veneno pelo escapa-
mento? Mas ninguém 
tem coragem de decre-
tar isso. Valeria a proi-
bição de se lavar calça-
das como acontece na 
capital e em todas as 
cidades. À ignorância 
dos que trabalham na 
limpeza dos condomí-
nios, acrescenta-se a 
omissão dos síndicos 
e dos moradores, que 
querem suas residên-
cias impecáveis. 

Incentivar-se-ia o 
trabalho remoto, a sus-
pensão de aulas, o in-
centivo a que não haja 
grandes concentrações. 
Não. Prefere-se deixar 

que cada um se cuide. 
A proposta de uma in-
tensificação nos alertas 
à população foi levada 
ao Gabinete de Crise 
da Prefeitura de São 
Paulo. A Secretaria Ex-
ecutiva de Mudanças 
Climáticas fez suas 
sugestões e o acolhi-
mento delas auxiliará 
a cidadania a suportar 
mais essa crise grave. 

E n q u a n t o  i s s o , 
beba-se muita água, 
tenha-se vasilhas com 
água dentro de casa, 
ensopem-se toalhas 
para umidificar o am-
biente. E reze para que 
venha chuva, nada ob-
stante a falta dela con-
stituir uma resposta 
à nossa insensatez e 

nossa insanidade. Sim, 
é preciso estar enfer-
mo para não enxergar 
que tudo é causado 
por nossa omissão ou 
cumplicidade ao lado 
dos dendroclastas, dos 
insensíveis, dos detra-
tores da natureza. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Pau-
lo.

*Marcelo Souza

Presentes na maio-
ria dos lares e empre-
sas, os equipamentos 
eletroeletrônicos in-
cluem desde utensílios 
básicos de cozinha até 
dispositivos de tecno-
logias de informação e 
comunicação, tais como 
telefones celulares e lap-
tops. Cada produto tem 
um perfil de vida útil es-
pecífico, o que significa 
que possuem diferentes 
quantidades de resídu-
os, valores econômicos 
e potenciais impactos 
na saúde e no meio am-
biente, se reciclados de 
maneira inadequada. 
Quando o tempo de 
vida desse produto ter-
mina, ele se torna um 
resíduo eletroeletrônico 
(REEE).

D e s d e  2 0 1 0  o s 
REEEs aumentaram sig-
nificativamente: isso se 

deve principalmente ao 
fato de que mais pessoas 
estão tendo acesso a 
celulares e internet. Por 
exemplo, o mundo conta 
com mais de 7,7 bilhões 
de assinaturas de tele-
fone celular e, no Brasil, 
83% dos indivíduos com 
dez anos ou mais possui 
telefone celular (NIC.
br, 2019). Pode-se dizer 
que cada morador teve 
em média 3 aparelhos 
celulares nos últimos 
10 anos, o que equivale 
a uma vida útil de mais 
ou menos 3 anos por 
aparelho.

A  r á p i d a  o b s o -
lescência de dispositi-
vos eletrônicos somado 
à constante evolução 
da tecnologia tem dado 
mais  espaço para  o 
descarte inadequado 
desses aparelhos, rep-
resentando uma ameaça 
significativa ao meio 
ambiente e para a saúde 

humana. Os dispositivos 
eletrônicos contêm uma 
variedade de materi-
ais tóxicos, como mer-
cúrio, chumbo, cádmio 
e substâncias químicas 
perigosas. Quando es-
ses produtos químicos 
entram em contato com 
o solo e a água, podem 
poluir o ambiente e prej-
udicar a fauna e flora 
local.

O que acontece é que 
muitos países desen-
volvidos enviam seu lixo 
eletrônico para nações 
em desenvolvimento, 
onde é frequentemente 
processado e manusea-
do de maneira inade-
quada, causando danos 
ambientais e à saúde 
das pessoas envolvidas 
nesse processo. Além 
disso, os dispositivos 
eletrônicos contêm re-
cursos preciosos, como 
ouro, prata e cobre, e 
quando esses aparel-

hos são descartados em 
aterros sanitários, esses 
recursos valiosos são 
perdidos.

Segundo a União In-
ternacional de Teleco-
municações (UIT) com 
dados de 2022, 97% dos 
REEE da América Latina 
não são descartados de 
forma sustentável, o que 
soma um valor perdido 
equivalente a US$ 1,7 
bilhão por ano (pelo po-
tencial de recuperação 
dos materiais precio-
sos que os compõem). 
Ainda, de acordo com 
dados do relatório sobre 
eletrônicos circulares 
apresentado no Fórum 
Econômico Mundial de 
Davos, de 2019, o lixo 
eletrônico a nível global 
tem um valor de pelo 
menos US$ 62,5 bilhões, 
o que corresponde ao 
Produto Interno Bruto 
(PIB) anual do Quênia.

Existem soluções 

sustentáveis para lidar 
com o lixo eletrônico. 
Isso inclui a reciclagem 
adequada de eletrôni-
cos, a reutilização de 
componentes e a doação 
de dispositivos ainda 
funcionais para organi-
zações que podem for-
necê-los a comunidades 
carentes. Além disso, 
muitas empresas ago-
ra estão adotando pro-
gramas de reciclagem e 
recondicionamento de 
dispositivos para redu-
zir o impacto ambiental.

Na minha experiên-
cia como empreend-
edor nesta área, com 
a reciclagem correta é 
possível recuperar cer-
ca de 60% de metais 
preciosos (outro, prata, 
cobre); 15% de plásticos 
(que tem uma taxa de 
reciclagem bem abaixo 
da de metais devido a 
complexidade das mis-
turas dos materiais); e 

50% de vidro. Posto isso, 
vemos a importância da 
presença de empresas 
focadas no ecossistema 
de reciclagem e reman-
ufatura de REEE. Desta 
forma é possível gerar 
valor a partir de algo 
que muitos veem apenas 
como lixo e ainda criar 
empregos formalizados 
e com condições justas 
de trabalhos, além de 
prevenir a exposição 
humana a toxicidade de 
alguns materiais pre-
sentes nos dispositivos 
eletrônicos.

 *Marcelo Souza é 
especialista em econo-
mia circular, professor 
universitário e autor da 
antologia Reciclagem 
de A a Z. Também é 
presidente do Instituto 
Nacional de Economia 
Circular, CEO da In-
dústria Fox – Economia 
Circular

Artigo

A poluição do ar no Brasil: Entre 
queimadas, entre queimadas, 

automóveis e soluções tecnológica
*  P o r  G a b r i e l 

Amadei

Diversas cidades 
brasileiras têm enfren-
tado um desafio ambi-
ental colossal: a polu-
ição do ar. De acordo 
com o IQAir, empresa 
suíça de tecnologia de 
qualidade do ar, São 
Paulo registrou por 
cinco dias consecu-
tivos, entre 120 ci-
dades monitoradas, o 
pior ar do mundo. Este 
problema persistente 
também afetou várias 
outras regiões do país 
no último mês e é al-
imentado principal-
mente por duas fon-
tes: as emissões de 
automóveis e a fumaça 
das queimadas.

As ruas da cidade 
estão perpetuamente 

cheias de carros, ôni-
bus e caminhões. Cada 
um desses veículos 
libera, diariamente, 
uma quantidade sig-
nificativa de gases pol-
uentes no ar, incluindo 
monóxido de carbono, 
dióxido de nitrogê-
nio e partículas finas. 
Esses poluentes de-
gradam a qualidade do 
ar e contribuem para 
um amplo espectro de 
problemas de saúde, 
desde irritações respi-
ratórias até doenças 
cardiovasculares.

Nesse contexto, a 
introdução de tecno-
logias de pós-trata-
mento de poluentes 
veiculares adotadas há 
alguns anos em outros 
países do mundo surge 
como uma alternativa 
para enfrentar esses 

problemas. Os catal-
isadores, por exemplo, 
são dispositivos que 
promovem a trans-
formação química de 
gases poluentes em 
substâncias menos no-
civas. Já os filtros de 
particulados são ca-
pazes de reter partícu-
las finas presentes nos 
gases de exaustão, 
ajudando a reduzir a 
poluição atmosférica.

Em paralelo,  as 
f lores tas  bras i le i -
ras, especialmente a 
Amazônia e o Pan-
tanal, têm experimen-
tado um aumento alar-
mante nas queimadas 
nos últimos anos. A 
fumaça das queima-
das, carregada de pol-
uentes e partículas 
finas, pode viajar lon-
gas distâncias e afe-

tar a qualidade do ar 
em áreas densamente 
povoadas, como São 
Paulo, Minas Gerais, 
Rio de Janeiro e Bahia.

Essas duas fontes 
de poluição do ar in-
teragem de maneiras 
complexas. Por exem-
plo, os gases emitidos 
por automóveis podem 
reagir com a luz solar 
para formar ozônio 
troposférico, um polu-
ente perigoso. Quando 
combinado com a fu-
maça das queimadas, 
isso pode resultar em 
um “coquetel” tóxi-
co de poluentes que 
reduz ainda mais a 
qualidade do ar, im-
pactando diretamente 
na qualidade de vida e 
saúde das pessoas.

Além disso, ambos 
os tipos de poluição 

contribuem para a mu-
dança climática, que, 
por sua vez, pode levar 
a um aumento na fre-
quência e intensidade 
das secas, ondas de cal-
or e enchentes. Essas 
condições extremas 
aumentam o risco de 
incêndios florestais, 
criando um ciclo vi-
cioso entre poluição e 
mudança climática.

Para enfrentar efe-
tivamente a poluição 
do ar, é urgente um 
esforço conjunto fo-
cado em reduzir as 
emissões de veículos, 
maquinários e pre-
venir as queimadas. 
Precisamos de leis 
mais rigorosas rel-
acionadas ao tema, 
incentivos para o uso 
de transportes públi-
cos ou de carros com 

tecnologias híbridas, 
adoção de tecnologias 
de pós-tratamento de 
poluentes e políticas 
de proteção florestal 
realmente eficazes. A 
saúde dos brasileiros, 
bem como do nosso 
planeta, depende de 
tais ações.

 
*Gabriel Amadei 

é Gerente de Vendas 
para Plataformas Au-
tomotivas da Corning 
na América Latina, 
uma das líderes mun-
diais em inovação da 
ciência de materiais 
que desenvolve pro-
dutos para as áreas de 
comunicações ópticas, 
eletrônicos móveis 
de consumo, tecno-
logias para displays, 
automóveis e ciências 
da vida
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Holambra irá sediar a 8ª edição do 
Conexidades

Guarda Civil Municipal de Santo 
Antônio de Posse prende dupla 

por tráfico de drogas

O prefeito Fernando 
Capato anunciou nesta 
quarta-feira, dia 23 de 
outubro, que Holambra 
foi escolhida para sediar 
a 8ª edição do Conexi-
dades, evento que reúne 
empresas, entidades, 
fundações e associações 
para debater o futuro 
dos municípios.

“Recebi a notícia da 
escolha de nossa ci-
dade com muita honra e 
alegria”, disse Capato. “A 
parceria da Expoflora foi 
fundamental para viabi-
lizar a vinda deste even-
to, que contará com a 
presença do governador 
de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, ministros e 

secretários de Estado”, 
falou.

“Não podia ter um 
local melhor”, disse o 
governador, em vídeo 
publicado nas redes so-
ciais. “Eu tenho certeza 
que vai ser uma grande 
festa do municipalismo.”

A iniciativa será re-
alizada entre os dias 4 e 

8 de agosto de 2025 no 
espaço onde ocorre a Ex-
poflora e tem como ob-
jetivos estabelecer boas 
práticas e conexões entre 
o Poder Público e a ini-
ciativa privada; instruir, 
orientar e preparar os 
agentes públicos para a 
realização das funções 
com excelência.

Na tarde de 19 de 
outubro, uma ação da 
Guarda Civil Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse resultou na 
prisão de duas pessoas 
por tráfico de drogas. 
A equipe ROMU ALFA, 
composta pelo Inspetor 
Pereira e pelos guardas 
Vanildo, Guimarães e 
Mendes, realizava pa-

trulhamento preventi-
vo, quando se deparou 
com uma dupla em ati-
tude suspeita.

Os guardas obser-
varam o momento em 
que um homem entrega-
va um pacote de cor es-
cura para uma mulher, 
o que motivou a aborda-
gem. Após a verificação 
do pacote, foram encon-

tradas várias porções 
de substância análoga 
à maconha, além de R$ 
30 em notas.

Ambos os envolvi-
dos foram levados ao 
Pronto Socorro para 
o s  e x a m e s  m é d i c o s 
de praxe e, posterior-
mente, encaminhados 
ao Plantão Policial em 
Jaguariúna. A autori-

dade policial lavrou o 
boletim de ocorrência 
por tráfico de drogas, e 
os suspeitos ficaram à 
disposição da Justiça, 
aguardando audiência 
de custódia.

A operação destaca 
o trabalho ostensivo e 
preventivo da GCM no 
combate ao tráfico na 
cidade.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Renovias abre vaga para PcD e auxiliar de 
conservação

Da Redação

A Renovias, conces-
sionária responsável pelas 
rodovias que fazem a inter-
ligação entre Campinas, o 
Circuito das Águas e o Sul 
de Minas Gerais, está com 
vaga de trabalho aberta 

para PcD (Pessoas com 
Deficiência).

Como operador (a) 
pedágio, o colaborador irá 
identificar, classificar e co-
brar as tarifas de pedágio, 
de acordo com as class-
es dos veículos, além de 
registrar o recebimento 

das tarifas. Para se candi-
datar à vaga é necessário 
ter Ensino Fundamental 
Completo, disponibilidade 
para trabalhar em turnos, 
residir em Mogi Mirim 
ou demais localidades e 
possuir laudo médico atu-
alizado. As inscrições estão 
abertas até quinta-feira 
(24).

A vaga destina-se para 
atuação na praça de pedá-
gio de Jaguariúna. A Reno-
vias tem o compromisso 
de construir uma cultura 
cada vez mais diversa e 
inclusiva, valorizando a 
diversidade e promovendo 
a inclusão de mulheres, ne-
gros, profissionais PcD’s, 
pessoas que pertencem às 
comunidades LGBTQIAP+ 

e profissionais de qualquer 
idade a se candidatarem às 
vagas.

Há também oportuni-
dade para auxiliar de con-
servação, e para concorrer 
a esta vaga é necessário 
ter Ensino Fundamental 
Completo, disponibilidade 
para trabalhar em turnos 
e residir em Mogi Mirim. 
O prazo de candidatura 
para a vaga se encerra na 
sexta-feira (25).

A concessionária 
oferece salário compatível 
com a função, bem como 
diversos benefícios, dentre 
eles assistência médica e 
odontológica, participação 
nos lucros, previdência 
privada, seguro de vida, 
vale alimentação, licença 

maternidade de 6 meses 
e paternidade de 20 dias, 
Gympass (academia) e 
Day off (folga) no dia do 
aniversário.

Os interessados devem 
se cadastrar, obrigatori-
amente, através dos dois 
canais de comunicação 
destinados a este processo. 
Envie e-mail para recruta-
mento.renovias@grupoc-
cr.com.br e para vagas@
renovias.com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 

Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Sebrae-SP organiza Conecta Turismo Regional 
para empresários do turismo

Da Redação

No próximo dia 30 
de outubro, ocorrerá o 
Encontro Regional do 
Conecta Turismo na ci-
dade de Amparo, con-
venção que conta com o 
Sebrae-SP como parceiro 
e organizador. Todos os 
empresários do ramo e 
segmentos relacionados 
das cidades de Águas 
de Lindoia, Amparo, 
Holambra, Jaguariúna, 
Lindoia, Monte Alegre 
do Sul, Pedreira, Serra 
Negra e Socorro estão 
convidados a participar.

Segundo Antonio 
Henrique Corsi, Gestor do 
Consórcio CICAP, o turis-
mo não apenas impulsio-
na a economia local, mas 
também atua como um 
motor de transformação 
para toda a região, ao 
gerar empregos, atrair 
investimentos e fomen-
tar novas oportunidades 
de negócios. Ele reforça 
que o programa Conecta 
Turismo é uma iniciativa 
fundamental para capac-
itar as empresas, pro-
porcionando o suporte 
necessário para que se 
tornem mais inovadoras 
e competitivas, aprove-

itando ao máximo o po-
tencial de crescimento 
do setor.

Conexões e Negócios
O principal objetivo 

do evento é reunir em-
presas das nove cidades 
do Circuito das Águas 
Paulista, promovendo 
novas conexões e opor-
tunidades de negócios. 
Além disso, será uma 
oportunidade para desta-
car os locais e profission-
ais que atuam na região, 
gerando novas possibi-
lidades de colaboração 
entre os participantes.

O Programa Conecta 
Turismo teve sua pri-
meira ação em agosto de 
2022, foi ministrado nas 
nove cidades que abran-
gem o Circuito das Águas 
Paulista e contou com 
156 micro e pequenas 
empresas (MPEs) partic-
ipantes, gerando novas 
oportunidades de conex-
ões e negócios, atingindo 
o objetivo do Sebrae-SP, 
que é apoiar o desen-
volvimento das MPEs 
e possibilitando que o 
Turismo obtenha novos 
marcos de qualidade e de 
hospitalidade.

“A proposta do En-

contro  Regional  do 
Conecta Turismo é am-
pliar ainda mais a rede 
de conexões, permitindo 
que empresas de mu-
nicípios diferentes façam 
negócios e que o dinheiro 
gire dentro da região, 
possibilitando, também, 
ao Poder Público, aumen-
to da arrecadação e dos 
investimentos para bem 
receber”, explicou Taís 
Camargo, consultora de 
negócios do Sebrae-SP e 
fez questão de ressaltar 
que o

Sebrae-SP é parceiro 
e organizador dessa ação 
que leva, além dos no-
vos contatos, conheci-
mento sobre as áreas de 
gestão empresarial, tão 
importantes para a ma-
nutenção e crescimento 
dos negócios.

SERVIÇO
Encontro Regional de 

Negócios
O n d e ?  M e r c a d o 

Municipal de Amparo 
(Praça Dr. Araújo, Cen-
tro, Amparo)

Quando? 30 de out-
ubro de 2024

Horário? a partir das 
18h30

Inscrições: bit.ly/
conectaregional
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Prisão em flagrante por 
adulteração de veículo em 

Santo Antônio de Posse
Na tarde desta quar-

ta-feira, 16 de outubro 
de 2024, por volta das 
17h20, uma equipe da 
ROMU Bravo, em pa-
trulhamento preventivo 
nas proximidades da 
Escola Municipal Mary 
Rosa, em Santo Antô-
nio de Posse, avistou 

uma motocicleta sem 
emplacamento. O con-
dutor, ao perceber a 
aproximação da viatura, 
tentou fugir.

Após breve perse-
guição, o motociclista 
perdeu o controle do 
veículo e foi abordado 
pelos agentes, subins-

petor Rebequi e guardas 
Gallani, Cintra e Lean-
dro. Durante a abord-
agem, nada ilícito foi 
encontrado com o con-
dutor, mas a motocicle-
ta apresentava irregu-
laridades, como ausên-
cia de emplacamento 
e números de chassi e 

motor suprimidos.
O condutor e a mo-

tocicleta foram leva-
dos ao Plantão Policial 
de Jaguariúna, onde a 
delegada determinou a 
prisão em flagrante por 
adulteração de sinal 
identificador de veículo 
automotor.

Serviços públicos em Holambra têm 
funcionamento alterado em função do Dia do 

Servidor Público, 28 de outubro

Serviços e espaços pú-
blicos de Holambra sof-
rerão alterações no fun-
cionamento em 28 de ou-
tubro, segunda-feira, em 
função do ponto facultativo 
do Dia do Servidor Público.

O Paço Municipal, o 
Espaço do Empreendedor, 

a Biblioteca Municipal, o 
Consultório Veterinário do 
Programa Meu Pet, a Aca-
demia da Saúde e o Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS), ficarão fechados 
nesta data, retomando as 
atividades no dia 29 de 
outubro, terça-feira. 

O mesmo ocorre no 
Departamento de Pro-
moção Social, no Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), no Salão da 
Terceira Idade, no Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 
(NAOTT) e também nas 

creches e escolas munic-
ipais.

 O Conselho Tutelar atu-
ará em sistema de plantão 
na segunda-feira por meio 
do telefone (19) 99747-
2269.

As Unidades Básicas de 
Saúde e a Farmácia Mu-
nicipal terão as atividades 
paralisadas segunda-feira. 
A Policlínica e o Serviço 
de Ambulância (192) fun-
cionarão normalmente, 
24 horas por dia, sem 
qualquer interrupção, para 
atendimentos de urgência 
e emergência.

Os ônibus do transporte 
público municipal circu-
larão em horário de do-
mingo.

A coleta de lixo domésti-
co será realizada como de 
costume, assim como a de 
recicláveis.

Confira o horário de fun-

cionamento dos serviços e 
espaços públicos durante o 
ponto facultativo do Dia do 
Servidor Público:

Unidades básicas de 
saúde e farmácia munic-
ipal: fechadas na segun-
da-feira.

Policlínica Municipal 
e Serviço de Ambulân-
cia: funcionamento nor-
mal para atendimentos de 
urgência e emergência, 24 
horas por dia.

Consultório Veterinário 
do Programa Meu Pet, Ac-
ademia da Saúde e Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS): fechados em 28 
de outubro.

Biblioteca Municipal e 
Espaço do Empreendedor: 
atividades suspensas no 
ponto facultativo.

Creches e escolas mu-
nicipais: atividades paral-
isadas em  28 de outubro.

Departamento de Pro-
moção Social, Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), Salão da 
Terceira Idade e Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 
(NAOTT): fechados no dia 
28 de outubro.

Conselho Tutelar: siste-
ma de plantão no dia 28 
de outubro. Atendimento 
por meio do telefone: (19) 
99747-2269.

Paço Municipal: fecha-
do na segunda-feira. A 
reabertura ocorre em 29 
de outubro, às 8h.

Transporte público: os 
ônibus circulam na segun-
da-feira, dia 28 de outubro, 
em horário de domingo.

Coleta de lixo domésti-
co: atendimento normal.

Coleta de recicláveis: 
atendimento como de cos-
tume.

Confira os locais de atendimento dos 
principais serviços públicos da Prefeitura 

de Jaguariúna 

A Prefeitura de Jag-
uariúna descentralizou 
alguns de seus serviços 

públicos presenciais, 
que  passaram a  ter 
atendimento fora do 

Paço Municipal. Confira 
abaixo os endereços e 
horários de funciona-
mento dos principais 
serviços da Adminis-
tração Municipal.

ATENDE FÁCIL
A partir de 22 de ja-

neiro deste ano, o serviço 
Atende Fácil mudou de 
endereço, passando a 
atender a população na 
Rua Cândido Bueno, 
1.299 (térreo), no Con-
domínio Jaguar Cen-
ter Plaza, no Centro. O 
atendimento ao público 
é feito de segunda a 
sexta-feira, das 8h15 

às 16h45. O telefone do 
Atende Fácil é 3867-
9739.

CARTÃO CIDADÃO 
E OUVIDORIA

Além do Atende Fácil, 
outros dois departa-
mentos também foram 
transferidos para o mes-
mo local na Rua Cândi-
do Bueno, 1.299, Con-
domínio Jaguar Center 
Plaza: a Ouvidoria do 
Município (sala 12, jun-
to com o Atende Fácil) e 
o Departamento de Da-
dos e Estudos Estatísti-
cos (Cartão Cidadão), na 
sala 11. O atendimento 

ao público é feito de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h15 às 16h45.

PROTOCOLO
O serviço de protoco-

lo da Prefeitura funcio-
na na Rua Maranhão, 
166. O atendimento no 
balcão é feito de segun-
da a sexta-feira, das 
8h30 às 16h30. O tele-
fone para informações 
é o 3867-9728.

PROCON
Desde maio de 2022, 

o Procon de Jaguariúna 
deixou o Paço Municipal 
e ganhou sede própria, 
localizada na Rua Cân-

d i d o  B u e n o ,  1 . 2 9 9 , 
sala 2, no Condomínio 
Jaguar Center Plaza. 
No local, a população 
tem acesso a todos os 
serviços de orientação, 
encaminhamento à fis-
calização, mediação e 
atendimento. O Procon 
Jaguariúna funciona de 
segunda a sexta-feira, 
das 9h às 16h.

A Prefeitura também 
disponibi l iza  vários 
serviços digitais, com 
acesso pelo portal da 
Administração, no en-
dereço www.jaguariuna.
sp.gov.br.

Câmara aprova Projeto de Lei voltado à 
assistência de mães de crianças atípicas

De Holambra

Durante a última Ses-
são Ordinária, realizada 
no dia 21 de outubro 
na Câmara Municipal 
de Holambra, os ver-
eadores aprovaram por 
unanimidade, o Proje-
to de Lei nº 012/2024 
que institui o programa 
“Cuidando de Quem 
Cuida”, que visa pro-
mover ações de orien-
tação e atenção às mães 
atípicas do município. A 
iniciativa é do vereador 
Fabiano Soares.

Mãe atípica, vale res-
saltar, é aquela que é 
responsável pela criação 

de filhos que necessi-
tam de cuidados es-
peciais, como pessoas 
com Síndrome de Down, 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), Dislexia, 
Transtorno do Déficit 
de Atenção e Hipera-
tividade (TDAH), entre 
outros.

O projeto, propõe o 
atendimento psicosso-
cial prioritário, como 
acompanhamento psi-
cológico e terapêutico, 
ações de bem-estar e 
autocuidado, a difusão 
de informações e ofer-
ta de formação, como 
qualificação profission-
al. Além de acolhimento 

e apoio as gestante e 
esclarecimentos imedi-
atos após o nascimento 
de crianças.

A iniciativa também 
solicita a intervenção de 
diferentes áreas, como 
educação, assistência 
social e jurídica e saúde, 
de acordo com as neces-
sidades de cada mãe, 
tudo a fim de preservar 
a integridade da saúde 
mental materna. E ain-
da, institui a “Semana 
da Maternidade Atípi-
ca”, na terceira sema-
na de maio com ações 
de debates, encontros, 
palestras, concursos, 
oficinas, cursos, entre 

outras ações.
Fabiano Soares, ex-

plica no projeto, que 
essa é uma forma de val-
orizar essas mães e não 
apenas romantizá-las 
como guerreiras, “pre-
cisamos dar voz a essas 
mulheres que por infini-
tas vezes são porta-voz-
es dos seus filhos e que 
devido à sobrecarga, 
acabam estressadas e 
adoecidas.” disse.

Segundo justificativa, 
dados de 2012 do Insti-
tuto Baresi mostraram 
que 78% dos pais bra-
sileiros abandonavam 
as mães de crianças com 
deficiência antes do fil-

ho completar cinco anos 
de idade. O Projeto na 
íntegra pode ser con-

ferido no site da Câmara 
Municipal, na aba prop-
osituras.
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Válvula de retenção e caixa de inspeção 
garantem eficiência da rede de esgoto

Polícia de Santo Antônio de Posse prende 
homem por tráfico de drogas

Da Redação 

Muitos proprietários 
de imóveis desconhe-
cem a importância do 
funcionamento inte-
grado entre caixa de 
inspeção e a válvula de 
retenção no sistema de 
esgotamento sanitário. 
Porém, essa dupla de 
equipamentos hidráu-
licos é essencial para 
manter a eficiência da 
rede de esgoto e evitar 
eventuais retornos de 
esgoto em residências, 
prédios comerciais, in-
dústrias e outros esta-
belecimentos.

A válvula de retenção 
de esgoto é um dispos-
itivo simples e eficaz 
que, quando conectada 
à tubulação da caixa 
de inspeção, atua no 
bloqueio de possíveis 
retornos de esgoto para 
dentro do imóvel. Além 
disso, impede a entrada 
de animais peçonhen-
tos por meio da tubu-
lação.

Já  a  c a i x a  d e  i n-
speção é um elemento 
do sistema coletor de 
esgoto e deve ser im-
plantada na calçada 
do imóvel. É essencial 
que ela permaneça de-
slacrada, pois é uti-

lizada para vistoria de 
interligações pela con-
cessionária Águas de 
Holambra.

Para garantir que a 
válvula de retenção de 
esgoto cumpra a sua 
função, ou seja, libere a 
passagem do esgoto da 
residência e bloqueie 
o retorno de esgoto, 
essa ferramenta deve 
ser instalada preferen-
cialmente por um en-
canador ou instalador 
hidráulico.

Segundo a gerente 
de Operações da Águas 
de Holambra, Flavia 
Miranda, o mecanis-
mo deve ser instalado 
de forma que acom-
panhe a decl ividade 
da tubulação interna 
do imóvel, para evitar 
problemas de escoa-
mento do esgoto, além 
disso, um dos pontos 
essenciais a serem ob-
servados durante a in-
stalação é o sentido do 
f luxo do f luido,  que 
deve seguir o indicado 
no corpo da peça.

“A  vá lvula  de  re-
t e n ç ã o  p o s s u i  u m a 
geometria simples e 
perfeita para garantir 
o escoamento do esgoto 
pelas residências, bem 
como uma tampa que 

funciona como uma es-
pécie de porta, imped-
indo que o retorno de 
esgoto da rede pública 
e animais peçonhen-
tos, como ratos e bara-
tas,  para dentro dos 
imóveis”, destaca.

Flavia também aler-
ta o cuidado necessário 
com o sistema de co-
leta de água da chuva 
(pluvial). Em hipótese 
alguma, a rede pluvial 
deve ser conectada à 
rede coletora de esgoto.

“Em dias de chuva, a 
rede coletora de esgoto, 
que não é dimensio-
nada para a coleta de 
águas pluviais, acaba 
recebendo grande vol-
ume hídrico devido às 
conexões irregulares 
de água de chuva. Isso 
danifica a rede cole-
tora de esgoto e causa 
transtornos à  popu-
lação”, disse. “Por isso, 
é importante realizar 
inspeções periódicas 
e limpezas na caixa de 
inspeção e na válvu-
la de retenção de sua 
casa, para preservar a 
saúde e o meio ambi-
ente”, finaliza Flavia.

Cabe ainda ressaltar 
que, outro fator rele-
vante para o retorno 
de esgotos, é o mau uso 

das redes com o des-
carte de objetos e óleo 
de cozinha. A principal 
orientação é não jog-
ar material sólido em 
vasos sanitários, pias, 
ralos e poços de visita 
e o óleo de cozinha não 
deve ser descartado na 
pia.

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holam-

bra, empresa da Ae-
gea Saneamento, é re-
sponsável pela gestão 
plena dos serviços de 

saneamento básico do 
município de Holam-
bra. A empresa iniciou 
suas atividades em ja-
neiro de 2016 com o 
desafio de garantir a 
regularidade do abas-
tecimento e melhorar a 
qualidade da água que 
chega à casa do holam-
brense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.
br

Aegea
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 

privado de saneamento 
básico no Brasil. Em 
cada município onde 
atua leva mais saúde e 
qualidade de vida para 
a população, respeit-
ando sempre o meio 
ambiente e a cultura 
local. Hoje são mais de 
31 milhões de pessoas 
atendidas em mais de 
505 cidades de 15 esta-
dos, de norte a sul do 
Brasil.

S a i b a  m a i s  e m 
h t t p s : / / w w w . a e g e a .
com.br

Na tarde de 17 de ou-
tubro, uma ação policial 
resultou na prisão de um 
homem por tráfico de 
drogas em Santo Antô-
nio de Posse. A equipe 
realizava patrulhamento 
preventivo e ostensivo 
pelo bairro quando en-
controu um indivíduo 
fazendo uso de maconha.

Durante a abordagem 
e revista pessoal, os poli-

ciais encontraram em 
posse do suspeito uma 
bucha de substância se-
melhante à maconha e 
duas notas de 10 reais. 
No local onde ele estava 
sentado, foi localizada 
uma sacola verde con-
tendo 15 porções de uma 
substância esverdeada, 
aparentando ser ma-
conha, e 6 papelotes de 
uma substância com car-

acterísticas de cocaína.
Ao ser questiona-

do sobre o material, o 
homem confessou que 
estava vendendo os en-
torpecentes e que havia 
começado a atividade 
ilícita naquele mesmo 
dia. Diante dos fatos, ele 
recebeu voz de prisão, 
teve seus direitos con-
stitucionais informa-
dos e foi encaminhado 

ao pronto-socorro para 
os exames médicos de 
praxe.

Posteriormente,  o 
suspeito foi apresentado 
na Delegacia de Polícia, 
onde a autoridade poli-
cial registrou o boletim 
de ocorrência por tráfico 
de drogas. O preso per-
manecerá à disposição 
da Justiça aguardando 
a audiência de custódia.

Jaguariúna inicia transição de governo 
municipal entre Gustavo Reis e Davi Neto

O prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis, deu in-

ício à transição de governo 
municipal com o objeti-

vo de facilitar o acesso do 
prefeito eleito, Davi Neto, 
às informações sobre o 
funcionamento e a atuação 
dos órgãos e entidades que 
compõem a administração 
pública. David Neto tomará 
posse em 1º de janeiro de 
2025.

Para isso, a Portaria nº 
1.576 foi publicada na últi-
ma sexta-feira (18) na Im-
prensa Oficial, instituindo 
o Gabinete de Transição e 
prevendo a “colaboração 
entre o governo atual e o 
governo eleito”, a “trans-
parência da gestão pública, 

o planejamento da ação 
governamental, a continui-
dade dos serviços prestados 
à sociedade”, entre outras 
ações.

Gustavo Reis recebeu no 
Gabinete o prefeito eleito 
para tratar da transição. 
“Esse é um momento im-
portante para que a equipe 
do prefeito eleito tenha 
acesso às informações de 
interesse público em todas 
as áreas da administração 
municipal. Reforcei meu 
compromisso de colabo-
rar no que for necessário, 
assegurando que a nova 

gestão municipal tenha 
as condições ideais para 
iniciar plenamente seu 
trabalho a partir de 1º de 
janeiro de 2025. Assim, a 
continuidade dos serviços e 
o desenvolvimento de Jag-
uariúna serão garantidos de 
forma responsável e trans-
parente”, disse o prefeito.

“Quero agradecer ao 
prefeito Gustavo Reis por 
proporcionar esse momen-
to. Dez dias após as eleições 
nós já podemos ter acesso 
a todas as informações da 
Prefeitura. Vamos liderar 
uma equipe de transição 

que está preocupada com 
todas as áreas, e informação 
nesse momento é funda-
mental para no dia 1º de 
janeiro podermos avançar e 
colocar nosso plano de me-
tas e de governo em prática. 
É a primeira vez na história 
da cidade que há essa tran-
sição, esse ato formal, e isso 
é muito importante”, disse 
Davi Neto.

O Gabinete de Transição 
terá seu funcionamento 
até o dia 31 de dezembro 
no espaço físico da área 
administrativa do Parque 
Santa Maria.

Câmara realiza 
audiência pública 

sobre a Lei 
Orçamentária Anual
A Câmara Municipal de 

Holambra irá realizar no dia 
5 de novembro, terça-feira, 
a Audiência Pública sobre 
a Lei Orçamentária Anu-
al (LOA) para o exercício 
de 2025. A atividade irá 
acontecer no plenário da 
Câmara Municipal a partir 

das 18h e é aberta para toda 
a população.

Quem preferir, também 
poderá acompanhar pela 
internet, em tempo real, 
por meio da TV Câmara, 
em http://tvcamaraao-
vivo.net/cmholambra. O 
trabalho será conduzido 

pelo economista e diretor 
municipal de Finanças e 
Contabilidade, Rodolfo Sil-
va Pinto, em auxílio técnico 
à Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade.

A LOA estabelece as des-
pesas e as receitas que serão 
realizadas no próximo ano.
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Eleições da OAB 2024: Subseção Jaguariúna e 
Santo Antônio de Posse tem chapa única pela 

primeira vez
A 232ª Subseção da 

OAB, que abrange Jag-
uariúna e Santo Antô-
nio de Posse, vivenciará 
uma eleição histórica no 
próximo dia 21 de no-
vembro. Pela primeira 
vez, uma única chapa 
foi inscrita, indicando a 
união da classe em torno 
de um objetivo comum. 
A Chapa 1, que traz o 
lema “OAB Conectada 
com Você”, é liderada 
por Caio Vicenzotti e 
tem o apoio da atual 
presidente, Dra. Maria 
do Carmo Santiago, que 
encerra um ciclo de três 
mandatos consecutivos 
à frente da subseção.

Com o término do 
prazo para requerimen-
to de registro de chapas, 
apenas a Chapa nº 12321 
(chapa 1) foi apresen-
tada,  e  os  membros 
que a compõem são: 
Caio Vicenzotti, como 
Presidente; Mariana 
Erjautz Borges Lauar 
Lara, como Vice-Presi-
dente; Vânia Dos San-
tos Silva Oliveira como 
Secretária-Geral; Vera 
Aline De Paula Stoppa 
como Secretária-Geral 
Adjunta; e Guilherme 
Gardinalli  como Te-
soureiro.

União em prol  da 
mesma causa

A ausência de con-
corrência nas eleições 
reflete a confiança dos 
advogados nos nomes 
da Chapa 1, que promete 
continuar o trabalho de 
modernização e valori-
zação da advocacia. Se-
gundo Caio Vicenzotti, 

essa chapa única é fruto 
de um esforço de anos, 
com sua atuação como 
presidente da Comissão 
da Jovem Advocacia, 
tesoureiro e vice-presi-
dente. “Digo com muita 
alegria e honra que a 
minha profissão é ser 
advogado, profissão de 
onde provêm exclusiv-
amente minha renda, 
portanto sei quais são as 
dificuldades dos jovens 
advogados no ingresso 
na profissão e sei sobre 
o árduo percurso para 
ter o próprio escritório 
e fazer a carteira de cli-
entes, estando a mais de 
10 anos inscrito na OAB.

Estou preparado para 
continuar trabalhando 
pela classe e ciente que 
o bom trabalho se faz em 
equipe, e sempre contei 
com um grupo muito 
unido composto pelas 
comissões temáticas e 
conselhos municipais de 
ambas as cidades.

Quanto aos membros 
da chapa, tomei a devida 
cautela em cada con-
vite, onde sei que pos-
so contar com pessoas 
capacitadas que farão o 
máximo de esforço para 
suprir qualquer deman-
da dos advogados, o que 
se demonstrou com o 
trabalho realizado por 
estes nos últimos anos.

Agradeço o apoio da 
atual Presidente Maria 
do Carmo (Carminha), 
que me abriu espaço 
em seu ideal de traz-
er novos aspirantes a 
OAB, e com isso pude 
fazer parte de um son-

ho, que se concretizou 
no último triênio com a 
entrega da Subsede em 
Sto. A. de Posse, sede em 
Jaguariúna e modern-
ização da sala da OAB 
do Fórum”, declarou 
Vicenzotti.

Ainda que a eleição 
tenha chapa única, o 
candidato ressaltou que 
visitará seus colegas nos 
próximos 30 dias para 
apresentar suas propos-
tas e ouvir sugestões, 
visando uma gestão in-
clusiva e participativa.

Apoio da atual pres-
idente

Dra. Maria do Car-
mo Santiago, conhecida 
como Carminha, que es-
teve à frente da subseção 
durante três mandatos, 
manifestou seu apoio à 
candidatura de Vicen-
zotti e fez um balanço 
de seu legado à frente da 
subseção.

“Após três gestões à 
frente da 232ª Subseção 
da OAB de Jaguariúna e 
Santo Antônio de Posse, 
posso afirmar, com toda 
certeza, que o maior le-
gado deixado foi a mod-
ernização da Casa da 
Advocacia e Cidadania. 
Esse espaço foi pensa-
do para oferecer uma 
estrutura colaborativa, 
onde os advogados e a 
comunidade possam se 
reunir, compartilhar 
conhecimentos, realizar 
palestras e promover 
encontros de forma in-
tegrada e dinâmica.

A Casa da Advocacia 
hoje conta com:

– Uma sala de co-

working, destinada aos 
advogados, para que 
possam trabalhar com 
mais conforto e flexibi-
lidade;

– Um auditório mod-
erno e bem equipado 
para a realização de 
eventos e palestras;

– Um espaço para 
eventos que possibilita 
a troca de experiências e 
a integração dos profis-
sionais;

– Uma sala de dire-
toria para as reuniões 
estratégicas;

– Uma sala de aten-
dimento individualizado 
e um espaço dedicado à 
triagem da assistência, 
facilitando o suporte 
àqueles que precisam 
dos serviços da advo-
cacia.

Na minha gestão, 
também criamos, em 
parceria com a Prefei-
tura de Santo Antônio 
de Posse, uma subsede 
que tem sido funda-
mental para atender os 
advogados e os cidadãos 
possenses, oferecendo 
um local para a triagem 
e serviços de forma mais 
ágil e próxima da comu-
nidade. Além disso, real-
izamos a modernização 
da sala do fórum, que 
agora oferece autoa-
tendimento com novos 
móveis e computado-
res, melhorando ainda 
mais a experiência de 
trabalho e atendimento.

Quanto ao futuro da 
subseção, declaro meu 
apoio ao Caio Vicenzotti 
para a próxima gestão. 
Ele esteve ao meu lado 

em todos os três man-
datos, começando na 
Comissão da Jovem Ad-
vocacia, passando pelo 
cargo de tesoureiro e, 
posteriormente, como 
vice-presidente. Tenho 
plena convicção de que 
ele será um grande pres-
idente. Compartilha-
mos os mesmos valores 
e o mesmo desejo de 
atender à advocacia de 
maneira eficiente e hu-
mana, e o Caio está mais 
do que preparado para 
liderar com competência 
e dedicação.

Sempre acreditei que 
a OAB deve ser de todos e 
que os jovens advogados 
precisam se interessar e 
participar ativamente, 
garantindo a continui-
dade do trabalho que 
estamos construindo. O 
Caio seguirá firme nesse 
propósito, com a mesma 
paixão e comprometi-
mento que marcaram 
nossas gestões.

Muito obrigado a to-
dos pela confiança ao 
longo desses anos. Va-
mos continuar avançan-

do juntos!”, concluiu 
Carminha.

Eleições online e no-
vas propostas

Este ano, as eleições 
da OAB serão realizadas 
no formato online, fa-
cilitando a participação 
de todos os advogados. 
A Chapa 1 traz um con-
junto de propostas in-
ovadoras para os próx-
imos três anos, entre 
elas: fortalecimento das 
prerrogativas, criação 
de  novas  comissões 
temáticas, melhorias no 
atendimento híbrido da 
subseção, implantação 
de núcleo da Escola 
Superior da Advocacia 
(ESA) e suporte ao uso 
de novas tecnologias, 
como o E-PROC.

Com a promessa de 
uma gestão inclusiva e 
participativa, o objeti-
vo de Caio Vicenzotti é 
manter a OAB conectada 
com os advogados e a so-
ciedade, em um trabalho 
colaborativo e em con-
stante aprimoramento 
dos serviços oferecidos 
pela subseção.
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Uso do canabidiol isolado para dores 
crônicas é destaque no Congresso de 

Neurologia
Da Redação

O canabidiol isolado 
no tratamento da dor 
foi tema de uma das 
palestras do Congresso 
Brasileiro de Neurolo-
gia realizado entre os 
dias 16 e 19 de outubro 
em Campinas (SP). A 
convite da indústria 
farmacêutica Prati-Do-
naduzzi, o ortopedista 
especialista em cirurgia 
de coluna e manejo da 
dor, Ricardo Ferreira, 

ministrou a palestra “A 
visão do especialista 
sobre as aplicações do 
canabidiol isolado em 
dores crônicas”. 

O geriatra de São 
José do Rio Pardo, Jean 
Pierre de Alencar, par-
ticipou da palestra e 
contou que já começou 
a prescrever canabidiol 
para seus pacientes. 
“Como geriatra, meus 
pacientes são idosos 
e, com a idade avança-
da, as dores crônicas 

são uma queixa mui-
to grande. Tenho tido 
bons resultados com 
uso do canabidiol tan-
to no tratamento da 
dor quanto de distúr-
bios comportamentais 
nos casos de demên-
cia. Acredito que esta 
m o l é c u l a  s e r á  c a d a 
vez mais importante 
na parte cl ínica dos 
médicos”, disse após a 
palestra.

J á  o  n e u r o l o g i s -
ta de Campinas, Luiz 

Moriosco, contou que 
tem experiência maior 
com o CBD. “Achei in-
teressante a palestra 
porque mostrou o uso 
isolado do CBD e THC, 
mas também deles em 
conjunto. Congressos 
como esse, com pal-
estras assim, despertam 
em nós a oportunidade 
de dividir experiências 
e vivenciar o que há 
de mais importante na 
neurologia”, afirma o 
médico.

“O uso do canabidiol 
tem ganhado espaço 
no mercado brasileiro. 
Estima-se que mais de 
430 mil pessoas uti-
lizaram o produto em 
tratamentos de saúde 
no ano passado, resul-
tado do aumento no 
número de médicos que 
estão prescrevendo o 
canabidiol, que chegou 
a quase 35 mil profis-
sionais nos últimos 12 
meses. Momentos como 
esses congressos são 

oportunidades valiosas 
para trazer informações 
e desmistificar o uso 
do produto”, destaca o 
diretor de Marketing e 
Prescrição Médica da 
Prati-Donaduzzi, Edil-
son Bianqui.

Além da palestra, a 
Prati-Donaduzzi mon-
tou um estande no even-
to, onde especialistas 
tiraram dúvidas e con-
heceram mais sobre os 
produtos e as inovações 
da farmacêutica.

Veterinário do CEUB dá dicas para cuidar da 
saúde de cães e gatos no período chuvoso

Da Redação

Especialista alerta 
que a umidade nas pa-
tas pode causar prob-
lemas dermatológicos 
e aumentar o risco de 
leptospirose durante os 
passeios

Assim como os hu-
manos, os animais de 
estimação sofrem com 
as mudanças climáticas. 
No período chuvoso, 
a umidade é um dos 
desafios para os pets, 

já que a água pode se 
acumular entre os de-
dos das patas criando 
um ambiente propício 
para a proliferação de 
bactérias e fungos. Lu-
cas Edel, professor de 
Medicina Veterinária 
do Centro Universitário 
de Brasília (CEUB), cita 
alguns dos problemas 
que afetam cães e gatos 
nessa época e orien-
ta os tutores sobre os 
cuidados para garantir 
a proteção dos amigos 

de quatro patas.
 “A umidade nos in-

terdígitos, tecido que 
une os dedos, pode cau-
sar lesões dermatológi-
cas, uma condição co-
mum que se manifesta 
por meio de danos na 
pele do animal”, expli-
ca o professor. Mesmo 
protegendo as patas do 
contato direto com o 
chão, os calçados para 
pets não são recomen-
dados, pois podem acu-
mular umidade por den-

tro das patas, já que os 
animais também tran-
spiram pelas patas. Edel 
frisa que, dependendo 
do material do sapato, 
como couro sintético ou 
tecido, a umidade pode 
ser potencializada. 

 “O uso de sapa-
tos deve ser restrito 
a situações específi-
cas, como para proteger 
uma lesão na pele. Fora 
essas circunstâncias, o 
contato direto das pa-
tas com o solo é sempre 

preferível”, esclarece. 
Após passeios em áreas 
molhadas, o professor 
recomenda secar bem os 
interdígitos e a parte in-
ferior das patas: “Pode 
ser usada uma toalha 
seca e limpa. No caso 
de animais com mui-
to pelo, o secador não 
deixa restar umidade, 
evitando a proliferação 
de microrganismos”.

Outro risco, embo-
ra menos provável, é a 
leptospirose, conforme 

adverte o médico veter-
inário.  Segundo Lucas 
Edel, áreas com acúmu-
lo de água aumentam 
o risco para animais 
e humanos, especial-
mente se houver urina 
de rato, que pode trans-
mitir a bactéria lepto-
spira. “Por isso, não é 
recomendável que os 
pets fiquem em contato 
prolongado com águas 
de enchente ou poças 
formadas pela chuva”, 
finaliza o especialista.
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